
一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 5 年 11 月 17 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

                         弥富市議会議員 高橋 八重典 

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 4 年間の一般質問を通して見えた弥富の課題を確認する 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

1. 新型コロナウィルス感染症について 

①ワクチン接種の検証を問う 

②コロナ支援全般の検証を問う 

③コロナ支援と物価高騰支援に所得制限無くした支援は 

④コロナ感染後遺症の相談件数は 

⑤認知度向上、専門外来まで出来ている現状を踏まえた市の対応は 

  ⑥市長の見解は 

2. 特定外来生物“ヒアリ”について 

①本市のヒアリの現状は 

②検疫強化の早期法改正を国に求める考えは 

3. 市内公共交通について 

①タクシー補助事業に於ける乗車料金補助の緩和と拡充 

②コミュニティバス事業に於ける通学運賃助成の反響と今後 

③デマンド交通社会実験終了を受け現状把握と今後は 

④市内移動困難者数増加が想定できる中でデマンド交通の必要性と位置づけは 

4. 木曽川左岸堤耐震工事について 

①「大型台風に備えた大型土のう設置訓練」から見えた課題は  （別紙詳細） 

答 弁 者 市長・担当部課長 



 

件  名  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

5. 陸閘門設置について 

①陸閘門設置に向けた現状は 

②早期設置に向けた考えは 

 

6. 国道 1 号複車線化及び尾張大橋架け替え事業について 

①発展に避けることが出来ない事業としての認識は 

②この 2 事業の展望は 

③事業化と要望活動の必要性は 

 

7. 弥富市中央幹線未整備区間について 

①優先順を付けて整備の答弁から改めて今を聞く 

②いつまで未整備で放置するのか            （別紙詳細） 

答 弁 者 市長・担当部課長 

 

件  名  

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

8. 市街化調整区域内の農地について 

①マイナス資産である農地の現状を把握しているか 

②中間管理機構に預けることが本当に有効と考えているのか 

③専業農家が農地転用の加速で耕作面積減少している現状把握は 

④次世代に農地を優良農地としてどう継承するのか 

 

9. 名古屋港ポートアイランドについて 

①帰属に関してより厳しい状態となって行くことに対しての対応は 

②名港管理組合の示している利活用素案への本市の対応は 

③本市としての帰属交渉、素案に対する提案対応は 

（別紙詳細） 

答 弁 者 市長・担当部課長 

 


